

入園してから、あっという間に1年が過ぎようとしています。人数もだんだん増え、まだハイハイができなかったお友だちも歩けるようになったり、少しずつ言葉も出てきたりと、毎日とってもにぎやかなうみチームさんになりました♪

2月の寒い日に、水を入れたバケツをベランダに置いておくと、氷が張っていました。子どもたちは、そっと触ると「冷たい！」とすぐ手を引っ込めるものの、やっぱりもう1回…と、氷が解けるまで遊びました(\*^\*)また、雪が積もった日には、初めてウッドデッキに出て、この時期ならではの雪遊びも楽しみましたよ。

日々の生活の中では、自分でできる簡単な事を頑張ってくれています。進級にむけて、少しずつ自分のペースで色々なことにも慣れていってもらえたら…と思っています。

保護者の皆様にも、1年間たくさんご協力いただき、ありがとうございました。残りの1ヶ月、子どもも保育者も思い切り楽しみたいと思います。

**うみチーム 3月号** 

今のクラスで過ごすのも、早いもので残り1ヶ月となりました。進級・入園した当初は、環境の変化に涙涙の子どもたちでしたが、今では「おはよ」と笑顔で登園してくれ、とても嬉しい担任です。

2月は節分がありましたね。念入りに練習をしており、鬼めがけて「えいっ！」と豆を投げてくれた子どもたち。ちなみに今でも「鬼のパンツ」の歌はお気に入り、1日1回はリクエストしてくれて必ず歌うほどです(^♪

戸外遊びでは、いつも固定遊具で遊ぶだけだったのですが、夕方に「よーいどん」（追いかっこ）をしていることもあり、公園でも「よーいどんしようよ！」と誘ってくれるようになりました。寒さも忘れ、汗ばむみんなです（笑）

反対にお部屋の中ではじっくり集中して遊べるようになってきました。ままごとの棚が開けられるようになったので、せっせとご飯作りに励む、小さなお父さんお母さんがたくさんいます(^)/また、パン粉粘土で感触や匂いも楽しみました。

3月はひなまつりやお別れ会、お部屋の移動などがあり、少し忙しい時期になりますが、子どもたち一人ひとりのペースを大切にしながら、新しいお部屋、過ごし方に慣れていきたいと思えます。

**だいちチーム 3月号**



## あめチーム 3月号

あと1ヶ月で、にしチームさん！！子どもたちは、2階のお部屋になることに少しドキドキしつつ、お兄さん、お姉さんになる楽しみの方が大きく、わくわくしてくれているようです ✨

先月に引き続き、身の回りのことも頑張っていますよ。最初は難しかった、洋服の表返し。「ここを持って、引っ張って・・・」と丁寧に知らせていくと、随分上手にできるようになってきました。表返しができたら畳む、ということも繰り返し声かけをしています。

また、お散歩大好きあめチームさん。初めて伽藍山に登った時は、「怖い、怖い」と言っていた子どもたちも、今では楽しい気持ちへと変わってきているようです。普段は、途中まで登って帰ってくるのですが、3月には、おやつを持って頂上まで登る予定です。残り少ないあめチームでの生活を、子どもたちと一緒に思いきり楽しみたいと思っています(\*^^\*)

## にじチーム 3月号

今年度も残り1ヶ月となりました。たくさんの成長を見せてくれたにじチームさん。その中のひとつ、生活発表会もかわいかったですね。実は緊張していた子どもたちですが、今までしてきた事を自信を持って発表できました。今でも「楽しかった！」と話してくれるほど、良い経験になって嬉しく思います♪保護者の皆さまも温かく見守って下さり、ありがとうございました。

さて発表会が終わった後は、たくさん戸外に出て遊んでいます。「今日はどこ行くの？」と楽しみにしてくれているお散歩。公園だけでなく、伽藍山にも行き、体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。山登りにも慣れてきたようで“ここは手をつく”“ここはお尻をつく”“足から降りようかな”と、保育者が何も言わずとも自分で考えて、どんなに汚れても立ち向かう姿を逞しく思います。その姿をたくさん認めて、楽しく体を動かしていきたいです！

そして最近、進級に向けて意識できるように声をかけています。自分たちはそら・くじらさんにどうしてもらっていたかな？と考え、じゃあ自分たちが年下のお友だちにできる事は？と今までよりも意識して行動できるよう、3月は更に声をかけ、進級に期待と楽しみを持てるように伝えていきたいと思います！

# そらチーム3月号



そらチームさんになった！と思えばもう3月…あっという間の1年ですね。保護者の皆様にご協力いただいたおかげで、泥団子作り、遠足、山登り、畑作り…と様々な経験ができました！ありがとうございました(^♪) 運動会や発表会を通して、子どもたちの成長を感じていただければ幸いです。

さて、発表会も大成功に終わり、お散歩やマラソン、鬼ごっこと日々楽しく過ごしている子どもたち。そんな中、くじらチームさんと過ごすのも残すところ1ヶ月ということで、年長さんには内緒で『お別れ会』の準備を、こっそりと進めています。「輪飾りを作って天井にいっぱいぶら下げたい！」「お花、窓と壁につけたい」「『おわかれかい』って書いて貼ろう～」と昨年度のお別れ会を思い出し、装飾の話も弾みました。くじらさんに対して、憧れの気持ちがいっぱいのそらチームさん。喜んでくれたらいいなあと『ナイショ』を頑張ります！（すでに「くじらさんにプレゼント…あっ！」と口元を抑える姿が見られますが

(笑) ) そらチームさんだけの内緒話に、ちょっぴり嬉しそうな子どもたちです(\*^^\*)

また進級に向けて、準備のご協力をよろしくお願いいたします。

# くじらチーム 3月号



「小学校に来てくれるのを、楽しみに待っています！」先日、子どもたちの様子を見に来て下さった学校の先生が、声をかけてくださいました。最近では、子ども同士でも「(学校探検で) お家の人と〇〇行った~」や「家にランドセル来た」「(散歩先で) ここ〇〇ちゃんと△△くんの学校や~」「学校〇〇ちゃん(友だちや兄妹)と一緒に行く」等々、学校の話が増えてきました。1ヶ月後に新生活を迎えるにあたり、日中元気に過ごすためには、また、次の日に使う物を忘れて困らないためには、どうしたらいい?と、再度話し合いました。「早く寝て、いっぱい力つける」「9時までに寝る」「朝ごはん、しっかり食べる」「自分の荷物は自分で用意して、わからへん時はお家の人に教えてもらって用意する」

「朝はバタバタやから、夜に用意したら忘れへん」等、

今までも何度か話したこともあったので、覚えていた

子どもたちも多かったのですが「実際はどうです

か?」の問いには「・・・。」

就学前の今からできること、意識して少しずつ取り組めるといいですね。

